

KARNEVAL

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

am Donnerstag, dem 16. Februar feiern wir in unserer Schule Karneval. Wir planen ein gemeinsames Schulfrühstück und eine anschließende Karnevalsfeier. Zudem werden Berliner bestellt. Die Schülerinnen und Schüler müssen also kein eigenes Essen mitbringen. **Der Unterricht endet zur gewohnten Zeit um 14 Uhr.**

Gerne dürfen die Schülerinnen und Schüler fröhlich verkleidet zur Schule kommen. Beachten Sie bitte, dass gewaltverherrlichende und angsteinflößende Kostüme nicht erwünscht sind.

Mit freundlichen Grüßen



B. Besing